
ACTA N.º 12/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  22  DE  MARÇO  DE  2010.--------------------

------Aos vinte e dois dias do mês de Março do ano dois mil e dez, nesta Vila da

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição

Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores  Joaquim José Duarte

Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e

Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Maria de Lourdes Costa  e

Silva Marta Salgado, Técnica Superior, que secretariei.----------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e quinze minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR - Previamente distribuido por todos os

membros do executivo o texto da acta da reunião anterior, foi a mesma aprovada

por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

19.03.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 507.627,86€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 459.785,20€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 47.842,66€;

DOCUMENTOS: 50.562,52€.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-------------------------------Documentos  para  aprovação:--------------------------------

------(01) - PROTECÇÃO CIVIL: ANTIGO SECADOR DA CASA AGRÍCOLA

NORBERTO PEDROSO EM RUÍNA - INCÊNDIOS 2003.08.02 - BREJO DE

BAIXO - JUNTO DA EN118 - SAÍDA SUL DA VILA DA CHAMUSCA:-----------

------Do DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PROTECÇÃO CIVIL, foi presente  a

"Informação Interna 40", dando conhecimento que "o antigo secador de milho da

Casa Agrícola Norberto Pedroso, sito no Brejo de Baixo, Freguesia e Concelho

de Chamusca (Saída sul da  vila da Chamusca - junto à EN118) - coordenadas /

N39º 20' 534 e W 08º 28' 561 - com o c=25m x l= 11m com a área de 275 m2 - se

encontra em estado de ruína, situação provocada pelo incêndio florestal de

2003.08.02, que ocorreu na Chamusca", acompanhada de fotografias ilustrativas

do referido imóvel.------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara, tendo em conta o negativo impacte ambiental motivado pela

situação de completa ruína da construção e o perigo para a segurança pública,

deliberou por unanimidade:------------------------------------------------------------------------

------UM) - Autorizar a demolição total  da construção existente e considerar que

poderá ser utilizada a mesma área para fins de construção, em zona adequada

da propriedade em causa.-------------------------------------------------------------------------

------DOIS) - Considerar este procedimento extensivo a situações do mesmo tipo

na área do Concelho.--------------------------------------------------------------------------------

-----(02) -  ASSOCIAÇÃO  PARA  A  DEFESA  DO  PATRIMÓNIO  ETNOGRÁFICO

E CULTURAL DE VALE DE CAVALOS - NOVOS CORPOS GERENTES:----

------Da Associação supra referenciada foi presente Carta dando conhecimento

dos novos Corpos Gerentes, eleitos na Assembleia Geral ordinária realizada em

27.02.2010.---------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, augurar êxitos  aos novos
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corpos gerentes e manifestar disponibilidade para cooperar nas acções de

mútuo interesse.---------------------------------------------------------------------------------------

------(03) - UTILIZAÇÃO NÃO AGRÍCOLA DE SOLOS DA RAN - PEDIDOS DE

PARECER:---------------------------------------------------------------------------------------------

------A) - PROC.º 119/ERRALVT/2010 - EDP,S.A. - LINHA AÉREA -FREGUESIA

DE VALE DE CAVALOS:--------------------------------------------------------------------------

------Presente o email do SECRETARIADO TECNICO DE APOIO À ENTIDADE

REGIONAL DA RAN/LVT, registado no livro respectivo sob o número 3522  em

16 do corrente, solicitando a emissão de parecer relativamente ao processo

n.º119/ERRALVT/2010 - EDP - Distribuição de energia, S.A., para efeitos de

"licenciamento e estabelecimento da linha aérea em MT a 30KV N.º 1407 L3 0313

para o PT CHM 0238C-E.E.A. da Parreira e Salvador, sito na freguesia de Vale

de Cavalos e concelho de Chamusca", em áreas de Reserva Agrícola Nacional

(RAN). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e considerando o elevado interesse  da referida  operação

para o desenvolvimento do Concelho,  deliberou por unanimidade e em minuta

para efeitos imediatos, emitir parecer favorável à pretensão  da  requerente.-

------B) - PROC.º 115/ERRALVT/2010 - SOCIEDADE AGRÍCOLA DO VALE

DE  INGUINHOS,  S.A.  -  HERDADE  DAS  ALMOTOLIAS  -  PARREIRA:--------

------Presente o email do SECRETARIADO TECNICO DE APOIO À ENTIDADE

REGIONAL DA RAN/LVT, de 22 do corrente, solicitando a emissão de parecer

relativamente ao processo n.º115/ERRALVT/2010 - SOCIEDADE AGRÍCOLA

DO VALE  DE  INGUINHOS, S.A., para efeitos de licenciamento da "instalação

de uma unidade Aquacultura de Aschigã e outras espécies", na Herdade das

Almotolias, sita na freguesia da Parreira, concelho de Chamusca, em áreas de

Reserva Agrícola Nacional (RAN). ---------------------------------------------------------------
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-----A Câmara apreciou e considerando tratar-se de investimento de interesse

concelhio que contribuirá para o desenvolvimento económico e social do

Concelho,  deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos imediatos, emitir

parecer favorável à pretensão  da  requerente.-----------------------------------------

------(04) - ACTIVIDADE ECONÓMICA / FAPULME / PONTO DE SITUAÇÃO:-

------Presente a seguinte Informação  subscrita pelo Senhor Presidente: " Estive

no dia 16/03/2010 na empresa em referência, tendo reunido com o proprietário

que me informou: 1- Aguarda diversas diligências, nomeadamente, do licencia-

mento pelo Ministério da Economia, bem como de financiamento para recolocar

em funcionamento a reciclagem de papel. 2- Tem estado a trabalhar com plástico,

nomeadamente fita de rega e similar. 3-Mantém 17 pessoas a trabalhar, tendo

cerca de um mês e meio de salários em atraso. 4- Reconhece que não tem estado

a trabalhar nas melhores condições e que logo que retome a produção de papel,

o processamento de plástico será objecto de tratamento adequado. 5- Ficou

igualmente marcada uma próxima reunião com o técnico financeiro que está a

acompanhar o processo. 6-Recomendei que proceda com cuidados redobrados

na área dos plásticos em que está a laborar, para obviar danos ambientais. Em

suma, sem deixar de se referenciar as dificuldades verificadas e tendo em conta

as dificuldades económicas e sociais porque possamos todos, bem como o

número de trabalhadores envolvidos, considero pelo conhecimento pessoal que

tenho, que o promotor tem desenvolvido  todos os esforços para atingir os seus

objectivos e que no acompanhamento que não deixaremos de fazer se deve

aguardar pelos desenvolvimentos constantes desta informação, de que manterei

informado o Executivo da Câmara Municipal.".----------------------------------------------

------A Câmara após larga troca de impressões e comentários sobre este

assunto, deliberou por unanimidade, continuar a acompanhar este assunto.------
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-----(05) - 10.ª REUNIÃO DA COMISSÃO DIRECTIVA DA CIMLT - 18/03/2010:

------Presente o teor de Informação subscrita pelo Senhor Vice-Presidente

datada de 19 do corrente, dando conhecimento dos assuntos abordados na

reunião supra referenciadaonde esteve presente, nomeadamente "ASSUNTOS

RELEVANTES PARA O MUNICIPIO DA CHAMUSCA: 1.Possibilidade de

aumento de comparticipação pelos Fundos Comunitários, na área dos Centros

Escolares.  2.Possibilidade de protocolar candidaturas com IPSS'S que não

obtiveram co-financiamento no âmbito do FSE e mais precisamente POPH, ou

seja, em adiantado estado de maturação, cedendo verbas da contratualização

do Municipio.  3.Flexibilização da utilização das dotações contratualizadas,

perante a hipótese de construção de mais centros escolares ou outras áreas em

adiantado estado de maturação.    4.Na área da saúde possibilidade de candi-

datura  conjunta para carrinhas móveis de saúde.    5. Repartição de verbas -

Qualificação Ambiental e Valorização do Espaço Rural. Acréscimo de verbas em

modelo de contra-tualização FEDER, valor aproximado de 400.000 euros de

investimento para o Município, co-financiamento na ordem dos 70%.    6.Possi-

bilidade de candidatura para PROVER'S - AMBINOV e Mercados do Tejo 60%

de co-financiamento. NOTA PARA ANÁLISE E DECISÃO: No caso das alte-

rações em regime de flexibilização, a CIMLT necessita de listagem de substi-

tuição até 3.ª feira, dia 23/03/2010 - projectos em estado de maturação: A)

Mantendo-se a estrada do Interior, infraestruturas do Eco-Parque do Relvão 2.ª

fase, Centro Escolar da Chamusca, modernização administrativa e ecoeficiência

energética (estes 2 projectos de desenvolvimento da CIMLT são para todos os

municipios), o único projecto sem estado de maturação é o Centro de Serviços

do Eco Parque  com um investimento previsto de cerca de 1.400.000 euros.

Socorrendo-nos de projectos de IPSS´s candidatos ao POPH que não obtiveram
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co-financiamento nem qualquer tipo de financiamento, verificámos que a única

situação nestas circunstâncias é o Centro de Apoio Social de Vale de Cavalos

"Aconchego", com um valor estimado de cerca de 1.400.000euros para construção

de um Lar.   B)- Relativamente  à Qualificação Ambiental / Valorização Rural, os

projectos em estado de maturação, neste caso em adjudicação ou em obra,

integrante de uma estratégia para o concelho e encontrando-se em perímetro

urbano são as regularizações de valas / ribeiras - Vala do Chouto, 3.ª fase, Ribeira

da Gamelinha - Chamusca e Vala da Várzea - Vale de Cavalos, num valor de cerca

de 400.000euros de investimento, valor idêntico à utilização da repartição de

verbas neste programa. Neste sentido proponho a elaboração urgente de lista de

alteração para a CIMLT, caso o Municipio esteja de acordo".---------------------------

------Sobre este assunto os Srs. Presidente e Vice-Presidente prestaram esclare-

cimentos complementares, sobre os respectivos projectos, seguindo-se larga

troca de impressões e considerações de todo o Executivo sobre o planeamento

sugerido para a reprogramação de Candidaturas.------------------------------------------

------Assim, a Câmara deliberou por unanimidade, aprovar a Proposta de

Planeamento apresentada e, em consequência, agendar reunião de trabalho

para 5.ª feira, dia 25.03, com a Direcção do Centro de Apoio Social de Vale de

Cavalos - ACONCHEGO para acerto dos respectivos procedimentos.--------------

------(06) - SAÚDE NO CONCELHO DA CHAMUSCA / REUNIÕES DE

TRABALHO  COM  AS  JUNTAS  DE  FREGUESIA  -  INFORMAÇÃO:---------

------Subscrita pelo Senhor Vice-Presidente, foi presente uma Informação, datada

de 22 do corrente, dando conhecimento das decisões tomadas nas reuniões de

trabalho realizadas com as Juntas de Freguesia do Concelho, referindo

nomeadamente: "A questão mais pertinente foi a possibilidade do Municipio,

Juntas de Freguesia e Assembleia Municipal apresentarem uma proposta a
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consensualizar para que sirva de base a uma reunião  a agendar com a Autoridade

Regional de Saúde (ACES). O Executivo Municipal ficou encarregue de redigir

esse documento, o qual deverá ser consensual junto da Vereação, executivos de

Juntas de Freguesia, Assembleia de Freguesia, Assembleia Municipal e Comissão

Concelhia de Saúde. Desta resolução será dado conhecimento às comissões de

utentes.".--------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo

aos procedimentos enumerados na referida Informação.---------------------------------

------(07) - ÁGUAS DO RIBATEJO - REUNIÃO DE TRABALHO COM A

JUNTA  DE  FREGUESIA  DE  VALE  DE  CAVALOS:--------------------------------

------Igualmente subscrita pelo Senhor Vice-Presidente, foi presente uma Infor-

mação, datada de 22 do corrente, dando conhecimento das decisões tomadas na

reunião de trabalho realizada no passado dia 19 do corrente mês com a Junta de

Freguesia de Vale de Cavalos, com vista à resolução do problema da gestão do

sistema de abastecimento de águas daquela  freguesia.--------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo

aos procedimentos enumerados na referida Informação.---------------------------------

------(08) - APOIO A OBRAS E EQUIPAMENTOS: APOIO À EXECUÇÃO DE

PROJECTO DE REQUALIFICAÇÃO DA PONTE SOBRE A VALA DE

ALPIARÇA / PONTE DOS ALPIARÇOLHOS - PROPOSTA DE PROTOCOLO

DE COLABORAÇÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA:---------------------------

------Na sequência das deliberações tomadas sobre este assunto na reunião da

Câmara Municipal de 27.07.2009 e Sessão da Assembleia Muncipal de

07.08.2009, foi presente o teor da Proposta de Protocolo de Colaboração

Administrativa e Financeira a celebrar com a CÂMARA MUNICIPAL DE

ALPIARÇA, com vista à atribuição de apoio à execução de projecto de Requali-



ficação da Ponte sobre a Vala de Alpiarça no valor de 41.217,64 €, correspondente

a 50% do valor remanescente da candidatura apoiada pelo programa AGRIS.---

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da Proposta

de Protocolo e remetê-lo para a Assembleia Municipal.----------------------------------

------(09) - APOIO A OBRAS E EQUIPAMENTOS: APOIO À EXECUÇÃO DE

PROJECTO TÉCNICO E ESPECIALIDADES PARA LAR DA 3.ª IDADE DA

PARREIRA - PROPOSTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ADMINIS-

TRATIVA  E  FINANCEIRA / ADENDA:------------------------------------------------------

------Presente o teor da Proposta de Protocolo de Colaboração Administrativa e

Financeira a celebrar com o CENTRO DE APOIO SOCIAL DA PARREIRA, com

vista à atribuição de apoio à execução de projecto Técnico e Especialidades para

o Lar da 3.ª Idade da Parreira no valor de 2.625 €, correspondente a 50% do valor

da Adenda.----------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da Proposta

de Protocolo e remetê-lo para a Assembleia Municipal.----------------------------------

------(10) - BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL DA CHAMUSCA -  AQUISIÇÃO

DE EQUIPAMENTO INFORMÁTICO - HARDWARE E SOFTWARE -

ABERTURA  DE  PROCEDIMENTO  -  AJUSTE  DIRECTO:------------------------

------Na sequência da aprovação do projecto técnico de informática da Biblioteca

Pública Municipal pela DGLB e dada a necessidade de aquisição de diversos

equipamento e serviços, foi presente uma detalhada Informação do D.T.O.U.A.,

que por muito extensa se dá por inteiramente transcrita nesta Acta para todos os

efeitos,  contendo a listagem de hardware  e software a adquirir, apresentando um

valor estimado de 29.000,00 € (vinte e nove mil euros), acrescido de IVA à taxa

legal em vigor, propondo a adopção do procedimento por Ajuste Directo com

consulta à empresa SILTILFER  INFORMÁTICA, LDA, ao abrigo das disposições
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do Código dos Contratos Públicos (CCP), aprovado pelo Decreto-Lei n.º

18/2008, de 29 de Janeiro.-------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara apreciou e, manifestando acordo aos procedimentos sugeridos,

deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos imediatos:----------------------

------UM) - Autorizar que se proceda ao Ajuste Directo para a aquisição do

Equipamento em causa.----------------------------------------------------------------------------

------DOIS) - Aprovar, nos termos da alínea a) do n.º1 e n.º2 do artigo 40º do CCP,

o respectivo convite e caderno de encargos.-------------------------------------------------

------TRÊS) - Convidar a apresentar proposta, de acordo com o estabelecido no

n.º1 do artigo 113º do CCP, a empresa SILTILFER  INFORMÁTICA, LDA, para a

qual se verificou a inexistência dos impedimentos previstos nos n.ºs 2 e 5 do art.º

113º.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

------QUATRO) - Que a condução deste procedimento seja executada pela

Secção de Controlo de Custos e Aprovisionamento, nos termos estabelecidos

no artigo 125º do CCP.------------------------------------------------------------------------------

------(11) - D.T.O.U.A. - DIVISÃO DE PRÉDIO POR ATRAVESSAMENTO

DE  ESTRADA -  RUA  DO  VALE  /  SEMIDEIRO  -  ULME:-------------------------

------Requerimento registado no livro respectivo sob o número 240 de 11 do

corrente, de HORÁCIO DA ROSA MARIA,  casado, residente na Rua Direita, n.º

15, Semideiro, freguesia de Ulme, solicitando, na qualidade de proprietário do

prédio misto sito na Rua do Areal e Rua do Vale , Semideiro, freguesia de Ulme,

inscrito na matriz cadastral sob o artigo 58, secção F e matriz predial urbana sob

o artigo 361, certidão em como o mesmo "se encontra fisicamente separado pela

Rua do Vale", conforme descrição constante do referido requerimento.------------

------Instrui este processo uma Informação do D.T.O.U.A. referindo  "Efectivamente

o prédio está dividido fisicamente pela Rua do Vale.".------------------------------------
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------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos

imediatos, mandar certificar que o prédio em referência, é efectivamente

atravessado pela Rua do Vale, Semideiro - Ulme, pelo que se encontra

fisicamente dividido, originando parcelas separadas, distintas e autónomas

de acordo com a descrição constante do respectivo requerimento.------------------

------(12) - DEP. TÉCNICO - ACÇÕES DE ALTERAÇÃO DE COBERTO

VEGETAL - REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTO - "CASAL DO VALE

DAS MÓS"  /  ULME:-------------------------------------------------------------------------------

------- Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 147

de 02 do corrente, em que FUNDAÇÃO MARIA DA CONCEIÇÃO E HUMBERTO

HORTA, com sede  no Casal Garcia Mago, 2350-298 Torres Novas, solicita

"Licença" para proceder à "arborização" com eucaliptos numa área de 20ha,

na sua propriedade denominada "Casal do Vale das Mós", freguesia de Ulme e

concelho de Chamusca.-----------------------------------------------------------------------------

-----Instrui este Processo a Informação do D.T.O.U.A. nº 57/HP, de 19.03.2010,

referindo: "A área para a qual pretende-se a arborização foi percorrida pelo

incêndio de 2003, pelo que a pretensão deverá ser comunicada à Direcção

Regional de Florestas de Lisboa e Vale do Tejo (DRF-LVT). De acordo com o

extracto da Carta de Ordenamento do Plano Director Municipal (PDM) da

Chamusca, de qual se junta cópia, a referida área estende-se pelas seguintes

classes de espaço: -Montado de Sobro (pequenas parcelas no limite da área de

intervenção); Outras Áreas Florestais (...) Analisando o ortofotomapa, que data

de 2007, é possível verificar que a área de intervenção apresenta pouca

vegetação, estando maioritariamente limpa. No Plano Municipal de Defesa da

Floresta Contra Incêndios (PMDFCI) do Municipio da Chamusca, não existem

condicionalismos a referir. Na área classificada como Outras Áreas Florestais,
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também não existem condicionalismos à pretensão. Face ao atrás disposto,

propõe-se autorizar a pretensão do requerente, salvaguardando as pequenas

parcelas de Montado de Sobro existentes.".--------------------------------------------------

-----A Câmara apreciou e tendo em conta a actual situação económica-financeira,

considera a pretensão essencial para a sustentabilidade da actividade florestal

no Concelho, pelo que deliberou por unanimidade, deferir o solicitado e  emitir

a  respectiva  Licença.-----------------------------------------------------------------------------

------(13) - CONTABILIDADE - PONTO DE SITUAÇÃO FINANCEIRA / CRISE

ECONÓMICA E FINANCEIRA / PROGRAMA DE ESTABILIDADE E

CRESCIMENTO / ORÇAMENTO GERAL DE ESTADO 2010:----------------------

-----Acompanhada de diversa documentação sobre a Situação Financeira do

Municipio, nomeadamente: Oficio n.º 99 da Dra. Helena Lopes Pereira, Chefe de

Gabinete do Secretário de Estado Adjunto e do Orçamento, datado de 11 do

corrente mês, remetendo o projecto de Despacho Conjunto de Suas Excelências

o Secretário de Estado Adjunto e do Orçamento e o Secretário de Estado da

Administração Local que determina a redução mensal de 10% da transferência do

duodécimo do FEF, pelo número de meses necessário até perfazer o montante

da redução apurada (789.201,74Euros), face ao incumprimento do limite de

endividamento Municipal  liquido  em 2008; - Oficio de resposta n.º763 de 22 do

corrente,  foi presente a seguinte Informação subscrita pelo Senhor Vice-Presi-

dente: "1. Após a análise ao processo de endividamento do Município, veri-

fica-se que em 2008 houve um acréscimo de mais 14,63%, quando o objectivo

deveria ser de menos de 10%. Este acréscimo resultou de um esforço suplementar

do Município no apoio local aos impactos da crise económica e financeira geral.

Aliás atempadamente o Município (no 1.º trimestre de 2009) fez uma exposição

justificativa à DGAL (anexo 1).  2. Verifica-se também que a DGAL não terá
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contado para a sua análise, com a exposição justificativa do Município (anexo2).

Neste sentido, remetemos nova justificação de contraditório.   3. Face às dificul-

dades que se vislumbram, no último ano de mandato iniciou-se novo processo  de

diminuição de endividamento, descendo de 14,63% para 10,45%.       3.1. Acresce

que a recuperação  teria tido ainda maior impacto  em 2009 se o Estado Central

tivesse saldado a divida de protocolo financeiro da requalificação dos diques, no

valor de 529.321,00euros, e ainda se o Município não tivesse  tomado a decisão

de em 2009 antecipar na área social a construção de uma habitação social na

Carregueira, duas requalificações para habitação social no Arripiado, uma

requalificação da antiga escola para habitação social em Paires / Ulme e o inicio

de uma habitação social no Pinheiro Grande, mesmo sem os protocolos finan-

ceiros assinados, embora os mesmos já estejam acordados com o IHRU para o

fundo de co-financiamento. O valor destas operações aproxima-se dos

134.000euros.   4. Perante as dificuldades que se vislumbram, o Executivo do

Municipio temprocedido à suspensão de obras já adjudicadas, mantendo apenas

activo as perspectivas de investimento onde existem actuais ou futuros meios de

co-financiamento.   4 .1. Conclusão do Lar da 3.ª Idade da Carregueira (financia-

mento resultante da instalação de empresas no Eco-Parque).Obras co-finan-

ciáveis no PROVERE, PRODER, QREN ou IHRU (HABITAÇÃO SOCIAL),

mantêm-se como objectivo de execução.    4.2. O Município tem feito um percurso

de planeamento com as Juntas de Freguesia, a fim de procurar uma redução no

processo de endividamento.   5. Entretanto, estamos a avaliar os futuros impactos

da aplicação do OGE de 2010 nas finanças do Município, no seu carácter geral,

mas em particular na aplicação de juros de mora obrigatórios sobre créditos

devidos e do PEC, sendo obvio, caso a medida de endividamento nulo seja

aprovada, o Municipio terá de tomar decisões muito rigorosas, tanto na receita



como na despesa.  5.1.  A eficácia destas medidas  a definir deverá estar em

aplicabilidade logo no inicio do 2.º semestre de 2010, com inicio de efectivação

progressiva já a partir de Abril de 2010".------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou tendo os Senhores Presidente e Vice-Presidente prestádo

esclarecimentos complementares sobre este assunto, pelo que ficou acordado

entre todo o Executivo a realização de reuniões de trabalho para aprofundamento

deste assunto com vista a analisar as medidas adequadas e possíveis a tomar.-

-----(14) - CONTABILIDADE -  DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA 2010

-    ALTERAÇÃO:-------------------------------------------------------------------------------------

------Elaboradas pelos Serviços de Contabilidade, foram  presentes as seguintes

alterações aos Documentos Previsionais/ano económico de 2010: Nona:

Orçamento, Grandes Opções do Plano (GOP) e Plano Plurianual de Investimentos

(PPI), e sétima às Actividades Mais Relevantes (AMR), documentos que, por

muito extensos, se dão por inteiramente transcritos nesta acta, para todos os

efeitos.----------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar os referidos

documentos.---------------------------------------------------------------------------------------------

------(15) - PESSOAL - TOLERÂNCIA  DE  PONTO  NA  PÁSCOA:----------------

-----A Câmara, após proposta verbal do Senhor Presidente, deliberou por

unanimidade, conceder tolerância de Ponto na tarde de quinta-feira (01.04), a

todos os trabalhadores da Autarquia.-----------------------------------------------------------

----------------------------Documentos  para  conhecimento:------------------------------

------(16)  -  AVALIAÇÃO DE IMPACTE AMBIENTAL DO PROJECTO "EMPAR-

CELAMENTO RURAL DE PINHEIRO GRANDE E CARREGUEIRA" -

RECLAMAÇÃO  À  IGAL -  PROC.º140700 -  1/2009:-----------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento de cópia  do oficio  n.º 679 de 16 do corrente
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remetido à IGAL, relativamente à  reclamação efectuada pela Sra. Maria João

Aires dos Santos,  no livro de Reclamações do Municipio, sobre o processo em

epígrafe.---------------------------------------------------------------------------------------------------

------(17) - CIRVER: OCORRÊNCIA NA ECODEAL (08.03.2010):------------------

------A Câmara tomou conhecimento do e-mail da Empresa ECODEAL, de 16 do

corrente, dando conhecimento de uma ocorrência que teve lugar no dia 08 do

corrente (perfuração de uma embalagem com os garfos do empilhador, tendo

provocado derrame de parte  do conteúdo  da embalagem, tendo-se precedido à

retirada de liquido), não se tendo registado danos humanos e os danos materiais

encontram-se resolvidos.---------------------------------------------------------------------------

------(18) - PROJECTO DE LAR DE IDOSOS DA PARREIRA - APROVAÇÃO

DE  CANDIDATURA:-------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do oficio n.º30 do CENTRO DE APOIO

SOCIAL DE PARREIRA, de 03 do corrente, dando conhecimento da aprovação

da Candidatura ao PRODER do Projecto de Lar de Idosos da Parreira.------------

------(19) - CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período de

12 a 18 de Março do ano corrente, na importância global de 230.562,39€

(duzentos e trinta mil e quinhentos e sessenta e dois euros e trinta e nove

cêntimos).------------------------------------------------------------------------------------------------

------(20) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:-----------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções

em que participou no período compreendido entre a última e a presente reunião,

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.------------------------
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-----Dia 18.03: Almoço com Sr. Rui Cordeiro proprietário da Galega para análise

informal de diversos projectos de investimento para aquela zona do Eco Parque

do Relvão e Galega. À noite na Câmara Municipal, com todos os Senhores

Vereadores, Presidente da Assembleia Municipal, Presidentes Juntas de

Freguesia do Concelho e Promotores das Candidaturas a uma Unidade de

Saúde Familiar (USF) e a uma UCC, realizou-se reunião de trabalho para analisar

as questões de Saúde no Concelho nos moldes do novo enquadramento.---------

------Dia 19.03:  Reunião com Capitão  Delgadinho  confinante com o CRA sobre

obra que pretende executar. À noite com todos os Senhores  Vereadores e Junta

de Freguesia de Vale de Cavalos avaliámos as questões da integração do

sistema das águas nas Àguas do Ribatejo tendo-se definido procedimento.------

------Dia 20.03: À tarde na RESITEJO recebi a Sra. Governadora Civil para um

balanço da Operação "Limpar Portugal" e visitas às instalações daquela Unidade.-

------Dia 21.03: Desloquei-me à Mealhada para reunião com o Sr. Vitorino sobre

processo das Águas de Ulme.---------------------------------------------------------------------

------Dia 22.03: Estive com o Senhor Vice-Presidente e Presidentes das Juntas de

Freguesia do Chouto e Parreira nos locais para construção das ETAR dos

sistemas de Chouto e Parreira com  a presença do Eng.º Valente da AR para

verificar  no local os terrenos para se definir  procedimentos para a concretização

das obras.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------(21) - INTERVENÇÃO  DOS  SENHORES  VEREADORES:-------------------

------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS:-------------------------------------------------------

------OBRAS EM CURSO: Deu o ponto de situação das intervenções em curso no

Concelho, nomeadamente montagem do insuflável na Piscina Municipal.----------

------JOÃO MANUEL LOURENÇO:------------------------------------------------------------

------ENSINO: Deu conhecimento da reunião realizada na DREL em Almeirim no
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passado dia 18 do corrente sobre o próximo ano lectivo. Referiu ainda a  3.ª Edição

da "Semana das Escolas +", acção vai ter lugar no Mercado Municipal da

Chamusca de 23 a 27 de Março sob as temáticas Água, Biodiversidade e Carta

da Terra.--------------------------------------------------------------------------------------------------

------PROJECTO  "LIMPAR  PORTUGAL 2010": Todos os Senhores Vereadores

fizeram intervenção sobre este assunto, com larga troca de impressões e

comentários sobre a acção que decorreu no passado dia 20 do corrente,

considerando que foi proveitosa, principalmente  pelo envolvimento dos cidadãos,

pelo que se torna urgente mais acções de sensibilização para esta área, a nível

concelhio, de forma a envolver e consciencializar o maior número de pessoas e

entidades para este assunto.-----------------------------------------------------------------------

------PERÍODO  DE  INTERVENÇÃO  DO  PÚBLICO:-----------------------------------

------O Municipe ANTÓNIO JOÃO MIGUEL DA SILVA, pediu a palavra para

comentar a intervenção do público da reunião de 08 do corrente, tendo o Senhor

Presidente informádo que deveria fazer, por escrito, os comentários que

entendesse, de forma a ser-lhe dada uma resposta em termos adequados. O

Municipe fez ainda referência ao atendimento que teve relativamente às vendas

das velharias, tendo-se retirado após o Sr. Presidente ter informádo que já

passara largamente o tempo previsto para a intervenção do público.----------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-----------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou  encer-

rada esta reunião eram dezanove horas e dez minutos, da qual, para constar,

se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada, vai ser

assinada pelo Senhor  Presidente  e  por  mim

servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do

artigo  92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002  de

(R: 2010.03.22)

             -8v-



11 de Janeiro.------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara,

 ____________________________

O Técnico Superior,

_____________________________

(R: 2010.03.22)

             -9-


